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El presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, ha recibido hoy la visita del conseller
de Medio Ambiente, Agricultura y Pesca del Govern Balear, Vicenç Vidal. A las 12:00 del
mediodía se han reunido en la sala de plenos del Consell de Formentera. En la reunión
también han asistido el vicepresidente segundo y conseller de Presidencia, Hacienda y Medio
Rural, Bartomeu Escandell, y la consellera de Medio Ambiente, Daisee Aguilera, así como el
director general de de Educación Ambiental, Calidad Ambiental y Residuos, Sebastià Sansó .

  

Regular los fondeos en todo el litoral
Entre los temas que han tratado en el encuentro, según ha explicado el presidente Jaume
Ferrer, destaca el de hacer un proyecto para regular los fondeos en todo el litoral de
Formentera. Ferrer se ha mostrado esperanzado en que con este cambio de gobierno el
proyecto, que hace años reclama el Consell de Formentera, se pueda terminar. La ordenación
del Estany des Peix, tanto marítima como terrestre ha sido otra de las cuestiones de las que se
han hablado. El conseller Vicenç Vidal ha explicado que "uno de los retos de la conselleria es
hacer un plan de gestión para los LICs, Lugares de Interés Comunitario, que rodean
Formentera". Así pretende conseguir controlar el problema de los fondeos que padece
Formentera y fomentar la conservación de la posidonia, que según ha remarcado es "nuestra
prioridad".

  

Recuperar el uso agrícola de Can Marroig
En cuanto a la finca pública de Can Marroig el presidente explicó que se trabaja con la
conselleria para que se pueda ceder la parte agrícola de la finca en la Cooperativa del Campo
de Formentera. Una petición que ha sido bien acogida por el responsable del Govern que ha
dicho que espera que "se pueda recuperar su uso agrícola para producir alimentos de calidad".
Además, Vidal también se ha mostrado favorable a ceder los usos de la sala de conferencias
para que el Consell pueda utilizarla.

  

Mejora de la depuradora y el emisario
Jaume Ferrer ha recordado los problemas que ha habido este verano con el funcionamiento de
la depuradora de Formentera y el emisario, porque esta situación no se vuelva a repetir ha
pedido que "se renueve la planta y alargue el emisario". El conseller se ha comprometido a
revisar estas infraestructuras.
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Balsa de riegos
En cuanto a la balsa de riegos, el presidente ha insistido en la necesidad de que después de 5
años y un coste de 8 millones de euros ya es hora de que empiece a funcionar. Una petición
que también han hecho desde la Cooperativa del Campo de Formentera. El conseller de Medio
Ambiente ha explicado que antes de fin de año tendrán las conclusiones de un trabajo
adjudicada a Tragsa por un valor de 3.000 euros para que "revisen las instalaciones y
determinen los costos que tendrá su puesta en funcionamiento".

  

Coordinación
Consell y Govern también han acordado coordinar los trabajos de los vigilantes de la reserva y
los inspectores de Pesca de la institución insular, así como del Ibanat y los bomberos de
Formentera para mejorar los servicios que dan, según han explicado.
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